



今年は、いつまでも暑い日が続き、秋になるのはいつだろう……と思っていたら、急に冷え込むようになりましたね。朝は、「わあ～寒い！」と声を上げることもしばしばです。

10月は大きなイベント「体育祭」がありました。幼小学部合同で取り組んだダンス「ソーラン節」やサーキット運動の「はじめてのおつかい」など、練習の成果を堂々と発表することができました。何度も何度も練習して、鉄棒ができるようになった時の笑顔やダンスの振りを「どっこいしょ」「ひろってポイ」「おして！ひいて！」と言葉に合わせて何度も踊っている姿に、元気をもらいました。それぞれのがんばりに拍手と金メダルを贈ります。応援ありがとうございました。

11月は、秋の自然をたっぷり感じられるような活動や行事がたくさんあります。食べ物や運動、読み聞かせ、造形あそびなど、秋を楽しみましょう。

気温に合わせて、衣服の調整など行いながら、楽しく過ごしたいと思います。



10月の活動

がんばった体育祭！

金メダル



明星～登校の様子



6歳の誕生日♡

読み聞かせ&折り紙



小林サテライトでの様子



みかん狩り



新しいお友だち
年長 金井絢希さん

ALTの先生との活動



月	火	水	木	金	土	日
		1 音楽あそび	2 造形あそび 日向サテライト	3 文化の日	4	5
6 年長交流 住吉幼稚園	7 ALT	8 運動あそび	9 事前指導	10 秋の遠足 西都原、清水台公園	11	12
13 造形あそび	14 運動あそび	15 秋を探しに	16 読み聞かせ	17 九盲研 11:00 下校	18	19
20 図書室へ行く 卒業写真撮影	21 造形あそび	22 運動あそび	23 勤労感謝の日	24 体験学習 住吉フィールド	25	26
27 秋を探しに	28 音楽あそび	29 運動あそび	30 造形あそび			



秋の遠足

日時 11月10日(金)

場所 西都原、清水台公園

準備物 お弁当、水筒、おやつ、
着替え1式、上着など

西都原では、体験館で「火起こし体験」を行います。秋の花、「こすもす」も見頃を迎えているようなので、お散歩もいいですね。

午後からは、清水台公園へ移動して、遊具遊びもしてきます。

秋の1日を満喫できる楽しい遠足になるといいですね。

防災訓練



11月6日(月)に防災訓練があります。

火災や地震、自然災害に備えて、慌てず避難ができるように学校全体で訓練を実施します。訓練後は消火器体験なども計画されています。

避難時に「お・は・し・も・ち」(押さない・走らない・しゃべらない・戻らない・近づかない)をしっかり守って参加しましょう。

季節の変わり目の体調管理

秋から冬になるこの時期、日中の気温変化が激しく体調管理が難しいですね。

幼児の場合、新陳代謝が高いので、動くとすぐに体温が上がります。大人が寒いからといって、厚着をさせると汗をかいてしまい、体温が奪われて風邪をひく原因になることも。

体温調節の機能が未発達な幼児には、着る物で体温調節をしてあげましょう。中を薄着にして、脱ぎ着のできる上着を準備しておく調節しやすいですね。

風邪などひかないように。

お知らせ

11月17日(金)は九州地区盲学校教育研究会(宮崎大会)が、本校で実施されます。

幼稚部の下校時間は、16日(木)14:00(通常通り)

17日(金)11:00 となります。

ご理解ご協力よろしくお願いします。

